
 

 
   

  

 

 一日一日と秋の気配が感じられる頃となりました。 

 ３年生にとって最後の体育祭が無事終了しました。 

 今年の応援はどの隊も演舞を取り入れたパフォーマンスを披露しました。練習期間が短く、踊りを覚

えるのも大変でしたが、リーダーとなった生徒たちは最後まで粘り強く１，２年生に教えていました。

リーダー以外の生徒たちも自分たちが美しくまとまった演技を見せることで１，２年生を引っ張り、最

上級生としての底力を見せてくれました。今後はこの姿を日頃の日常生活や文化祭に生かしてほしいと

思います。準備や片付けなどご協力いただきありがとうございました。 

 また、先日お知らせしましたように、１０／５（火）６（水）に修学旅行を実施します。本来でした

ら、保護者会などで説明すべきところですが、持参物など４月にお知らせした内容と重なる部分も多い

ですので、今回は書面でのお知らせとさせていただきます。生徒たちには９／１７（金）の総合の時間

に説明をしています。配付したプリントをよくご覧になって準備をよろしくお願いします。何かご不明

な点などがございましたら、学校に連絡していただけたらと思います。よろしくお願いします。 

 

 

   体育祭の感想 ★★★ 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

思いやり   
～たすけ合う、ひきうける、 

わけあう、声をかける～ 
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    副実行委員長 山根 真央さん 

  

私は体育祭を通して、仲間と協力することの大

切さ、みんなをまとめることの難しさを学ぶこと

ができました。この経験を生かして、残り少ない

中学校生活をよりよいものにしていきたいです。 

実行委員長 中村 快くん 

  

 今回の体育祭で実行委員長委員長を務めさせて

いただき、とても勉強になりました。たくさんの

人の前での話し方や、場の盛り上げ方などこれか

ら自分の武器となるものを見つけることができま

した。本当に楽しい一週間でした。 

赤隊 藤嶋 魁士くん 

  

 今年も応援団に入り、団長を務めさせていただ

いたことで感じたことがあります。それは３年間

で一番声が出ていて、一番熱い体育祭だったとい

うことです。この調子で文化祭も全員で頑張りた

いと思います。 

赤隊 岩本 実蘭さん 

  

 体育祭で、隊の色関係なく協力し、深めた絆を

残り少ない行事に生かしていきます。全員で頑張

れた練習、そして体育祭当日、３年間の体育祭の

中ですごく最高なものとなりました。ありがとう

ございました。 

青隊 蕗井 松蔭くん 

 

 体育祭を終えて、僕は人の心を動かすことはす

ごく難しいことを知りました。また、全員の思い

が一つになったときに最高のものができあがるこ

とを知りました。他の行事でも思いを一つにして

みんなで熱くなって最高のものをつくりたいで

す。  

青隊 東越 凜乃さん 

 

 私はこの体育祭を通じて、学年種目や応援など

どんな場面でも協力が必要で大切だということを

学びました。体育祭期間中、たくさんの人の笑顔

が見られてとても幸せでした。ありがとうござい

ました。 



 今後の行事予定 

９／３０（木） 岩国商業高校体験入学 

        専門委員会 

１０／１（金） 全校集会 県体壮行式 

総下校１７：３０ 

１０／２（土）３（日） 

山口県中学校秋季体育大会  

１０／５（火）６（水）修学旅行 

１０／７（木） １０：１５登校  

       岩国工業高校体験入学  

１０／１１（月）習熟度テスト 

１０／１３（水）中間テスト範囲発表 

部活中止(～２０日) 

１０／１６（土）高水高校オープンスクール 

１０／２０（水）中間テスト１日目 

１０／２１（木）中間テスト２日目 

        租税教室５校時 

１０／２５（月）文化祭週間、専門委員会 

１０／３０（土）文化祭 

１０／３１（日）IWAKUNI絆 EKIDEN 

１１／１（月） 振替休日 

１１／２（火） 全校集会 総下校１７：００ 

１１／３（水） 文化の日  

        大島商船オープンキャンパス 

１１／５（金） 岩国市・和木町中学校合唱祭 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

白隊 椿 幸大くん 

 

 僕は応援団をやったことがなかったので、最初

はとても不安でした。でも、全員で必死に頑張っ

た結果、最高の体育祭になりました。 

ありがとうございました。 

白隊 木原 世和 さん 

 

 今回の応援団の経験を通して、大人数をまとめ

ることの難しさ、協力することの大切さを学びま

した。この経験を生かして、学校生活でも、周り

を見て行動するように心がけたいです。 


